

## ごあいさつ

両親が苦勞して築いた店を私の力不足で無くしてから6年が経ちました。一生、建材屋の親父で終わると思っていたのに想定外のことでした。私の好きな言葉の中に「起きたことはすべていいんだ」がありますが、フリーターになって、様々な仕事をしたことは貴重な経験でした。私は店を無くしたので、いつか、お店や会社発展のお手伝いをしたいと思っていました。

そんな中、出会ったのがニュースレターでした。前職の建材店の時にはその名前を知らず、情報誌の名前で多数作成していました。3年前に「元気ニュースレター研究会」の名前を作り、昨年4月にホームページを作ったものの、実績はゼロに近い状態なのですが、改めてスタートしてみました。当初は全てのバイトを辞めて専念しようと思いましたが、それは少し先の事、氣負いを捨てて、今回は気軽にチャレンジしたいです。

夢は7年後に研究会と幸せを呼ぶおひさまショップが入る「おひさま館」を建設して、全国の企業や学校等でお話をする事です。どうか皆様のご支援とご指導を賜りますよう、宜しくお願いいたします。

### 元気ニュースレター研究会 会員証

ニュースレターを通して人や世の中にお役立ちをすることを目的とします。

あかるく  
あたたかく  
かがやいて



元気ニュースレター研究会  
お役立ち屋 大島健作  
〒699-1221 島根県雲南市  
大東町飯田 53-4  
(令和5年3月記)